

- b) Melarikan diri dari kenyataan: melamun, pendiam, senang menyendiri, dan meminum minuman keras atau obat-obatan terlarang.

Santrock mengatakan interaksi sosial di sekolah merupakan interaksi sosial yang lebih luas dibanding interaksi sosial saat berada di dalam rumah. Dimana dalam lingkungan sosial tersebut siswa tidak paham betul mengenai watak, perilaku maupun kebiasaan teman maupun guru di sekolah. Sehingga dalam interaksi tersebut siswa harus mampu melaksanakan perannya dengan baik melalui perilaku maupun secara emosi agar bisa berinteraksi dengan baik terhadap lingkungannya.

Lingkungan sosial remaja memberikan konsep yang baik dan tidak baik, patut dan tidak patut dan layak dan tidak layak. Seiring berjalannya waktu individu tidak begitu saja menerima konsep tersebut, namun dalam diri individu akan mengalami dilema dan pertentangan dalam menentukan lingkungan sosial yang dapat menerima dirinya.

Dalam mencari jati dirinya, remaja mulai memiliki keinginan untuk bergabung dengan kelompok lain. Pergaulannya yang dulu terbatas dengan keluarga, tetangga dan teman-teman sekolah, saat ini dia ingin lebih meluaskan pergaulannya sehingga tidak jarang mereka meninggalkan rumah. Di lingkungan sekolah siswa akan membentuk suatu kelompok-kelompok kecil sesuai dengan

BAB II tentang Kajian Teori, Bab ini menjelaskan secara rinci tentang kajian kajian teori yang terdiri dari: a) Kecerdasan emosional (pengertian, ciri-ciri, aspek kemampuan, factor yang mempengaruhi). b) Interaksi sosial (pengertian, macam-macam, bentuk-bentuk, ciri-ciri, syarat terjadinya, faktor yang mempengaruhi). c) Hubungan antara kecerdasan emosional dalam interaksi sosial. d) Hipotesis penelitian.

BAB III tentang Metode Penelitian, yang menerangkan metode penelitian diantaranya berupa lokasi penelitian, pendekatan dan jenis penelitian, obyek penelitian, variabel penelitian, jenis data, metode pengumpulan data, populasi dan sampel penelitian, instrument penelitian, serta analisis data.

BAB IV tentang Hasil Penelitian dan Pembahasan, yang berisi tentang penjelasan laporan secara singkat mengenai hasil penelitian lapangan, yang terdiri dari :*Pertama*, Deskripsi Wilayah Penelitian, meliputi : Keberadaan SMK Muhammadiyah 2 Sumberrejo Bojonegoro, Visi dan Misi SMK Muhammadiyah 2 Sumberrejo Bojonegoro. *Kedua*, Pembahasan : Interaksi sosial Siswa SMK Muhammadiyah 2 Sumberrejo Bojonegoro. *tingkatkecerdasan emosional* siswa yang berpengaruh pada tingkat interaksi sosial siswa SMK Muhammadiyah 2 Sumberrejo Bojonegoro. Setelah itu penulis memaparkan penyajian data dan juga analisis data yang sangat erat kaitannya dengan penulisan ini.

